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本报讯 10月 18日上午，省专家组对
新郑市病媒生物预防控制工作考核评估
进行反馈。新郑市委副书记、市长马志峰
出席会议并指出：各有关部门要对省专家
组提出的意见建议认真梳理，定措施、明
责任、限时间，全面整改问题，确保高质高
效完成任务。

会上，新郑市副市长张富永汇报了
新郑市病媒生物防制工作开展情况。听

取汇报后，专家组对新郑市的病媒生物
防制工作给予充分肯定，就此次考核中
发现的问题和不足进行了现场反馈。希
望新郑市要调整思路转变观念，用创国
家卫生城市的认识和劲头正确审视对待
复审工作，继续加强病媒生物滋生地的
排查和治理，完善病媒生物防制管理长
效机制，加强督促检查，进一步巩固病媒
生物防制工作成果，提高病媒生物防制

整体水平。
马志峰说，将以此次考核评估为契

机，按照国家和省、市有关要求，全面总
结病媒生物预防控制工作中的经验做
法，认真整改省考核评估组反馈的问
题，列出问题清单，建立整改台账，压
实整改责任，用最高的标准、最严的要
求、最快的速度、最短的时间，全面抓好
落实。

马志峰说，在此次整改中相关部门要
按照不等不靠抓整改、举一反三全面抓整
改、细心细致抓整改，整改成果不到位不
消号、责任制不落实不消号、长效机制不
到位不消号等“三明确”和“一限定”的要
求把这项工作抓实抓好抓出成效，扎实推
进病媒生物防制工作，为建设健康新郑作
出积极的贡献。
记者 杨宜锦

本报讯 10月 12日下午，新郑市委副
书记、市长马志峰带领市政府办、督考办、
住建局、规划发展中心、新城办等单位负
责人，调研城市基础设施建设及旧城棚户
区改造工作。马志峰在调研时强调，各级
各部门要提高站位，密切配合，科学管理，
倒逼进度，确保项目建设顺利推进。

马志峰一行先后到人民路雨污分流

工程、热源厂、学院路东延建设现场、财富
广场主楼项目、第二社区幼儿园、新建路
第七期旧城棚户区改造项目等地，调研城
市基础设施建设及旧城棚户区改造工
作。每到一处，马志峰都认真察看工程设
计、施工进展情况，听取相关负责人情况
汇报，并就各项目实施过程中出现的具体
问题现场办公。

马志峰指出，基础设施建设项目是民
生、民心工程，各级各部门以及项目业主
单位要增强紧迫感和责任感，对照工作目
标完善工作方案，倒逼工作进度，确保各
项工作如期实施；要加强沟通协调，密切
配合，主动对接，强化要素保障，及时有效
化解制约，使项目建设顺利推进；要提高
站位，科学管理，科学施工，抓好工程进度

控制，做好各工序之间的衔接，确保工程
质量达到优良。

针对旧城棚户区改造工作，马志峰强
调，棚户区改造要精心谋划，依法依规征
拆，切实把棚改工作抓好做实；要做好群众
工作，保障群众合法权益；要倒排时间节
点，提速施工进度，尽早完成任务，让群众
住得更加放心、舒心。记者 杨宜锦
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尽早完成任务，让群众住得放心舒心

上午 9时，刘建武、马志峰、王俊杰、
李志强等市四大班子领导同志齐聚联席
会议室，集中收看大会开幕会盛况，聆听
习近平代表中国共产党第十八届中央委员
会向大会作的报告。除此之外，新郑市党政
机关、各有关部门和企事业单位，以及社会
各阶层纷纷通过各种方式收听收看大会开
幕会直播。

新郑市纪委积极组织全体党员干部
在会议室集中收看开幕会，并纷纷表示要
联系实际，学习领会好党的十九大精神、
把握好报告的主题，进一步提高认识，统
一思想，把思想和行动统一到党的十九大
精神上来，掀起认真学习贯彻落实大会精

神的热潮。
新郑市城市管理局干部职工济济一堂、

精神振奋，每位同志都沉浸在喜迎十九大胜
利召开的浓厚氛围里。在开幕会直播期间，
大家聚精会神听报告，不时为习近平的报告
所打动、所振奋。大家一致认为，党的十九
大绘就了决胜全面建成小康社会的蓝图，吹
响了夺取新时代中国特色社会主义伟大胜
利，令人欢欣鼓舞、倍感振奋。今后将认真
做好本职工作，为实现中华民族伟大复兴做
出应有贡献。

新郑市教体局驻裴商庙工作队与具茨
山管委会全体党员干部在各自会议室观看
十九大开幕盛况。开幕会结束后，新郑市教

体局驻裴商庙工作队与具茨山管委会的全
体干部职工们围绕习近平的报告，展开热烈
讨论。大家一致认为，党的十九大是在改
革开放关键时期召开的一次十分重要的会
议，对于党和国家事业的发展具有重大而深
远的意义。纷纷表示，将以十九大召开为契
机，继续做好各自本职工作，为新郑市发展
做出积极贡献。

在新华路街道办事处，干部职工怀着兴
奋的心情，早早坐在会议室等候实况直播。
与会人员认真看，仔细听，不时做着笔录。

在老党员王安仁的家中，他和家人围
坐在电视机前，聆听习近平所作的报告，
畅谈过去5年发生在身边的巨大变化。通

过收看会况直播，第一时间了解党代会会
议内容，谈到习近平报告中对过去 5年工
作的总结和对今后中国特色社会主义现
代化建设的目标、任务和要求，老人激动
不已。

郑州工业应用技术学院组织教职工、
学生纷纷通过广播、电视、网络等多种形
式，在教室、宿舍、党员工作站等多个场
所，踊跃收听收看党的十九大开幕会直
播盛况，并不时报以热烈的掌声。大家
纷纷表示，作为新时代青年，要肩负使
命，勇于担当，以更加昂扬的精神、更加
务实的态度投入学习中，为实现伟大的
中国梦而努力奋斗。

本报讯 10月18日上午9
时，中国共产党第十九次全国
代表大会在北京人民大会堂开
幕，新郑市社会各界纷纷收听
收看大会盛况直播。大家表
示，要认真学习贯彻十九大精
神，真正做到入心入脑、融会贯
通，把学习成果转化为推动新
郑又好又快发展的动力，为郑
州建设国家中心城市做出新的
更大贡献。
记者 杨宜锦 新郑时报 李显文
邓春丽 文/图
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